



Peña, Salinas, Lozoya... y ¿'Alito'? España es 'tierra de priistas'

Al parecer, Alejandro 'Alito' Moreno, líder nacional del PRI aprovechará al máximo su viaje por Europa, donde no sólo visitará Suiza para presentar una demanda en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador ante instancias internacionales, sino también España, ¿el país favorito de los priistas?

Desde el martes, el dirigente del tricolor llegó a Ginebra, donde acudirá ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Organización de Estados Americanos (OEA) para denunciar a AMLO por supuesta persecución política.

“Estamos en Ginebra para denunciar la persecución política que vivimos los opositores al gobierno de México. Queremos que la comunidad internacional sepa de viva voz las amenazas y el espionaje que Morena está haciendo”, dijo en entrevista para el noticiero Por la mañana con Ciro Gómez Leyva de Grupo Fórmula.

Después anunció en su cuenta de Twitter que visitó al presidente de España, Pedro Sánchez, pues dijo que “la relación entre México y España siempre debe ser fuerte, cercana y sólida”.

Sin embargo, no es la primera vez que un priista visita el territorio español, también lo hicieron los expresidentes Carlos Salinas de Gortari y Enrique Peña Nieto, así como el exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/6/pena-salinas-lozoya-alito-espana-es-tierra-de-priistas-722794.html>